

# Día de la Memoria: “Venimos a echar luz sobre los crímenes de la dictadura en Río Cuarto”

MAR 24, 2022



**Joaquín Albornoz, integrante de la agrupación La Huella, reflexionó junto a CORDOBA HOY sobre el significado del 24M y el rol de los jóvenes en mantener viva la memoria. Hoy por la tarde se movilizan junto a demás agrupaciones de la multisectorial de DDHH.**

**La Huella** es una ONG integrada en su mayoría por jóvenes de la ciudad que desde hace años trabajan en proyectos que buscan reavivar la memoria sobre los hechos de la dictadura militar en los diferentes espacios de Río Cuarto. **Joaquín Albornoz** es uno de sus integrantes, quien junto a CORDOBA HOY reflexionó sobre el valor del trabajo realizado desde la Multisectorial por los DDHH en una fecha tan particular, que tendrá la vuelta de las agrupaciones a las calles para pedir Memoria, Verdad y Justicia.

”Es un hecho particular porque **nos podemos volver a encontrar en las calles** tal como lo hacen las abuelas y madres desde hace 40 años“, señaló Albornoz al destacar las actividades del 24M que convocarán a Plaza Roca desde las 18 horas, tal como lo harán en diferentes puntos del país, con la consigna «por la justicia y la soberanía la gente está en la calle».

La Huella promueve un encuentro que se llevará a cabo a las 17 horas en la sede del ex Buen Pastor, un lugar icónico para la lucha por los DDHH en la ciudad y desde donde se concentran una serie de acciones que seguirán profundizando el valor de la memoria.



*Joaquín Albornoz, de La Huella*

En el edificio de Santiago del Estero y Colón, funcionó la cárcel correccional y asilo de mujeres; un espacio arquitectónico sobre el cual se insiste en la búsqueda de pruebas sobre los crímenes de la dictadura y que a fines del año pasado logro convertirse en patrimonio cultural, arquitectónico y ambiental de la ciudad.

Desde ese «logro» colectivo promovido por La Huella puede observarse el valor del trabajo realizado por los jóvenes, algo que Albornoz destaca en el día de la Memoria y el diálogo intergeneracional para mantener viva la lucha.

**“Estamos en un Río Cuarto que se caracteriza por decir que la dictadura no pasó acá, sino en las ciudades grandes. Nosotros venimos a echar luz sobre esto, que acá también hubo desapariciones y crímenes de lesa humanidad, pero que también hubo movilizaciones y lucha de gente de la ciudad para que hoy estemos en este punto”,** expresó.



El encuentro de esta tarde apuntará a seguir reflexionando sobre el peso de la dictadura en la actualidad y la réplica de los días más oscuros en los hechos del presente. Por esa razón, se espera que la convocatoria cuente con familiares de jóvenes víctimas de la violencia policial, situaciones que siguen doliendo especialmente en nuestra provincia.

Respecto a esto, Joaquín Albornoz afirmó: “**Han seguido impunes desde el terrorismo de Estado, pero también en la democracia.** No se ha trabajado en la democratización de las fuerzas y esto es algo que ha repercutido en los años de violencia institucional que seguimos acumulando, con hechos que son un reflejo de la dictadura”.

El referente de La Huella señaló el valor político de la marcha que se realizará en la jornada de hoy y la marcó como “el lugar en el que convergen las diferentes luchas“, incluidos reclamos económicos, políticos y sociales del presente. “Las consignas son históricas, las que incluyen la situación del FMI y el extractivismo de nuestros territorios; es decir”, dijo.

Por otro lado, Albornoz afirmó que la vuelta a las calles “se presenta como una forma de decir que estamos acá y no vamos a permitir que sigan vulnerando los derechos de la población”.